ИНФОРМАЦИОННОЕ ПИСЬМО
Глубокоуважаемые коллеги!
Согласно плану мероприятий Кабинета министров, Министра здравоохранения Республики Узбекистан, Бухарского областного хокимията Бухарского государственного медицинского института 24-25 ноября 2021 года в Бухаре состоится международная научно-практическая конференция, «Роль Ибн Сино в современной медицине».

.
Дата проведения: 24-25 ноября 2021 года в Бухаре

НАУЧНАЯ ПРОГРАММА КОНФЕРЕНЦИИ:
1. Роль научного наследия Ибн Сины в формировании человеческой цивилизации и народной медицины.
2.«Взгляды Ибн Сино на здоровый образ жизни»
3.Роль Ибн Сины в развитии современной фармакологии.
4.Эффективность использования лекарства Ибн Сина в лечении заболеваний.

МАТЕРИАЛЫ КОНФЕРЕНЦИИ:
- программа конференции формируется и публикуется по поданным участниками заявкам;
- планируется издание сборника статей по итогам конференции, материалы будут опубликованы в специальном выпуске журнала «Новый день в медицине» в соответствии с правилами публикации.

Условия и формы участия в конференции
1. Публикация статей без доклада.
2.Публикация статей и выступление с устным докладом.
Язык научно- практической конференции: узбекский, русский, английский. 
Тема статей должна быть неразрывно связана с научными направлениями конференции и на этой основе должны проводится специальные научно- практические исследования. Автор(ы) несут личную ответственность за достоверность предоставленной информации. Участникам, представленные с нарушением требований конференции, не будут рассмотрены оргкомитетом и не будут возвращены!
Программа конференции будет сформирована на основе представленных в оргкомитет статей. 

Правила оформления материалов для публикации: 
Статьи должны быть оформлены в соответствии со следующими требованиями:
В начале статьи указывают: название, фамилия, имя, отчество автора, кафедру, контактную информацию каждого автора. 
К статьям необходимо приложить аннотации и ключевые слова на русском, узбекском и английском языках. Текст аннотации объемом не более 150 слов должен отражать основные положения статьи. Необходимо наличие УДК.  
Текст печатается на одной стороне листа А4, шрифт Times New Roman, размер 14, с 1,5 интервалом между строк, ширина полей 2 см, в текстовом редакторе MSWord 2007. 
Структура статьи должна быть следующей: введение, материалы и методы, результаты и их обсуждение, заключение или выводы, список цитируемой литературы. Объем статьи не должен превышать 5 страниц.
Таблицы должны иметь заголовок. В тексте следует указать ссылку на таблицу, не допускается повторение данных, приведённых в ней.
Иллюстрации (фотографии, рисунки, схемы) должны быть контрастными и четкими. В тексте следует указать ссылку на иллюстрацию. 
Оргкомитет оставляет за собой право редактировать, исправлять и сокращать статьи, без искажения их сути. Статьи, ранее опубликованные или направленные в другие журналы, не принимаются. Статьи, не соответствующие настоящим требованиям рассмотрению, не подлежат.  
Срок подачи статей до 7  ноября 2021 года до 16.00

Вы можете отправить свои статьи по следующем уэлектронному адресу:
e-mail:shaxigiza@mail.ru
Адрес организационного комитета:
Бухарский государственный медицинский институт:
Бухара, Навои, 1, тел / факс: (+99865)-2230050
Қодирова Шахло Саломовна, PDh (заведующий кафедрой народной медицины и проф. заболеваний Бухарского медицинского института)
Тел .: (99891) 6453570
(+99891)4440334; электронная почта : shaxigiza@mail.ru
ПРИЛОЖЕНИЕ № 1
ИНТЕГРАЦИЯ НАРОДНОЙ И ДОПОЛНИТЕЛЬНОЙ МЕДИЦИНЫ В СИСТЕМУ СОВРЕМЕННОГО ЗДРАВООХРАНЕНИЯ
Ю.С. Болтаев, К.Ю. Мамедов
Ташкентский фармацевтический институт, город Ташкент, Республика Узбекистан
е-mail:shaxigiza@mail.ru, тел:
Актуальность
Цель
Материалы и методы
Результаты
Выводы
Использованная литература
ПРИЛОЖЕНИЕ № 2
Регистрационная карта докладчика
“Интеграция народной и дополнительной медицины в систему современного здравоохранения” научно- практическая конференция

ФИО докладчика_______________________________________________________
ВУЗ(Организация)______________________________________________________
Кафедра_______________________________________________________________
Ученая степень, дожность, звание_______________________________________
Рабочий адрес__________________________________________________________
Номер телефона_______________________________________________________
E-mail_________________________________________________________________
Название доклада______________________________________________________
Потребность в технических средствах (укажите название)________________
Дата заполнения_______________________________________________________
*форма заполняется всеми участниками, кроме сотрудников института





















INFORMATION MAIL

Dear colleagues!
According to the action plan of the Minister of Health of the Republic of Uzbekistan, Bukhara State Medical Institute of the Khokimiyat of the Bukhara region of the Cabinet of Ministers of the Republic of Uzbekistan on November 24-25, 2021, an international scientific and practical conference "The role of Ibn Sina in modern medicine" will be held in Bukhara.


The date of the conference: November 24-25, 2021 in Bukhara

SCIENTIFIC PROGRAM OF THE CONFERENCE:
1.The role of Ibn Sina's scientific heritage in the formation of human civilization and traditional medicine.
2."Healthy lifestyle and Ibn Sina"
3.The role of Ibn Sina in the development of modern pharmacology.
4.The effectiveness of the use of Ibn Sina's medicine in the treatment of diseases

CONFERENCE MATERIALS:
- the conference program is formed and published according to the applications submitted by the participants;
- it is planned to publish a collection of articles on the basis of the conference, the materials will be published in a special issue of the electronic journal “New day in medicine” in accordance with the rules of publication.
Conditions and forms of participation in the conference
1. Publication of articles without a report.
2. Publication of articles and oral presentation.
Language of the scientific-practical conference: Uzbek, Russian, English.
The topic of the articles should be inextricably linked with the scientific areas of the conference and on this basis special scientific and practical research should be carried out. The author(s) are personally responsible for the accuracy of the information provided. Participants presented in violation of the requirements of the conference will not be considered by the organizing committee and will not be returned!
REQUIREMENTSFOR ARTICLES:
Articlesshould beformatted inaccordance with the following requirements:
At thebeginning of the article indicate:title, surname, name, patronymicof the author, department, contactinformationofeach author. 
Articlesmust be accompaniedby annotations and keywordsin Russian, Uzbek and English.
The abstract text of no more than 150 words should reflect the main provisions of the article. UDC is required. The text is printed on one side of A4 paper, font Times New Roman, size 14, with 1.5 line spacing, margins 2 cm, in a text editor MS Word 2007. The structure of the article should be as follows: introduction, materials and methods, results and their discussion, conclusion or conclusions, list of cited literature. The article should not exceed 5 pages. Tables must have a title. A reference to the table should be indicated in the text; the data given in it should not be repeated. Illustrations (photographs, drawings, diagrams) must be contrasting and clear. The text should include a link to the illustration. The organizing committee reserves the right to edit, correct and shorten the articles, without distorting their essence Articles that do not meet to the relevant requirements are not subject to review.
Deadline for submission of articles is until November 7, 2021 to 16.00

You can send your articles to the following email address: e-mail: shaxigiza@mail.ru
Organizing Committee Address:
Bukhara State Medical Institute:
Bukhara, Navoi, 1, tel / fax: (+99865) -2230050
Salomova Shakhlo Kodirovna, PhD, Associate Professor (Head of the Department of Traditional Medicine and Prof. Diseases of the Bukhara Medical Institute)
Phone: (99891) 6453570
(+99891) 4440334; email: shaxigiza@mail.ru
ANNEX No. 1

INTEGRATION OF PEOPLE AND ADDITIONAL MEDICINE 
IN THE MODERN HEALTH SYSTEM
Yu.S. Boltaev, K.Yu. Mamedov
Tashkent Pharmaceutical Institute, Tashkent city, Republic of Uzbekistan
e-mail: shaxigiza@mail.ru, tel:

Relevance
Purpose
Materials and methods
Results
Findings
References
ANNEXNo. 2

Presenter Registration Card
“Integration of folk and complementary medicine into the modern healthcare system” 
scientific-practical conference

Name of Speaker _______________________________________________________
University (Organization)______________________________________________________
Department_______________________________________________________________
Academic degree, position, title _______________________________________
Workplace address___________________________________________________________
Telephone number __________________________________________________________
E-mail____________________________________________________________________
Titleofthereport___________________________________________________________
Need for technical equipment (indicate the name)________________________________
Date of completion_______________________________________________________
* the form is filled out by all participants, except for the Institute staff
